

# Der Club hat einiges vor

**Nächstes Jahr wird der Skiclub Riedern 75 Jahre alt. Er führt deshalb am Sonntag, 22. Januar 2017, die Helvetia-Nordic-Trophy mit 300 Nachwuchsläufern durch, organisiert am Samstag, 17. Juni 2017, die Delegiertenversammlung des OSSV und feiert am gleichen Tag mit seinen Mitgliedern das Jubiläum.**



**Der aktive Vorstand des Skiclubs Riedern (von links): Hanspeter Baumgartner, Markus Hauser, Alex Weder, Kirsten Schiesser, Beatrice Schnyder und Paul Küng.** (Foto: re)

**D**er Skiclub Riedern zählt heute 191 Mitglieder, seine Aktivitäten sind seit der Gründung ganz auf den Skilanglauf und die Skitouren ausgerichtet. Seine aktiven Mitglieder in beiden Sparten stammen aus dem ganzen Kanton. Clubpräsident Alex Weder kann auf einen guten Vorstand zählen, der sich im Jubiläumsjahr stark für den Club engagiert. So sind die verschiedenen Ressorts für den langläuferischen Grossanlass mit bestens geeigneten Leuten besetzt. Gerne möchte man den Lauf in Riedern durchführen, aber dazu braucht es Schnee. Elm oder der Urnerboden wären die Alternativen.

## **Vielseitige Skitouren**

Bergtouren und Konditionstrainings sind die Sommeraktivitäten, und man

wartet gespannt auf den Winter mit den verschiedenen Langlaufwettkämpfen und den vielseitigen Skitouren. Weiterhin bleibt der Club Besitzer des Skilifts in den «Fuhren» in Riedern. Die Kasse steht gut da. Neben den Sponsoren haben die Clubmitglieder durch verschiedene Aktivitäten einiges dazu beigetragen. Deshalb will man den Clubmitgliedern am Jubiläumsfest etwas zurückgeben. Die 76. Hauptversammlung im Restaurant Höhe in Glarus war zahlenmässig eher schwach besucht, der Samstagabend scheint offenbar nicht der ideale Zeitpunkt dafür zu sein.

Anschliessend wurde ein Skitourenfilm über das Gebiet des Cevedale, Südtirol, als Einstimmung in die Fahrtstour 2017 gezeigt. ●